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Requerimento n° 0189-2019 

  

Na forma regimental e após ouvido o Plenário, requeiro ao Sr. 

Prefeito, informações acerca das Lixeiras Comunitárias que foram 

distribuídas no Município.  

1. Qual foi o valor total da aquisição das lixeiras? 

2. Houve processo licitatório?  

3. Quais empresas participaram da licitação? 

4. Qual foi a empresa ganhadora da licitação? 

5. Quantas lixeiras foram adquiridas? 

6. Quantas lixeiras foram implantadas no munícipio até o 

momento? 

Pede-se, ainda, que as respostas a esses questionamentos venham 

acompanhadas de documentação que comprove sua veracidade. 

 

Sala de Sessões, 17 de dezembro de 2019. 

 

 


